

# 壇の岡

9月 1日(金) 第16号  
 発行責任者 鮫川中学校長 角田敏文

## 教育目標

学 ぶ 心  
 よ く 学 び 自 己 を 高 め る 生 徒  
 美 し い 心  
 心 豊 か で 思 い や り が あ る 生 徒  
 強 い 心  
 心 身 を 鍛 え た く ま し い 生 徒

## キャリア教育

来週、3年生は2泊3日の修学旅行、2年生は職場体験、1年生は郷土学習を行います。各学年の体験学習を通して、多様な他者の考えや立場を理解し、社会への関心を高めたり、社会との関係を学び、将来の社会人としての基盤づくりをしてほしいと考えています。

また、キャリア教育が目指す『人間関係形成・社会形成能力の育成』のために、多様な人々ととのふれあいを通して、コミュニケーション能力を育成したいと考えています。さらに、この活動により言語活動を充実させ、学力向上の一助なればと願っています。

さらに、多くの職業や仕事、伝統芸能に接することで『勤労観・職業観』『郷土愛』を形成する学習をしつつ、働く人の生活に触れて地域や社会の現実を迫る活動をしてほしいと思います。

ご家庭でこの体験学習の前や後、このような話題にふれていただければと思います。

なお、校外学習中、体調不良等の場合は原則家庭でお迎えに行ってください。

## 感動をありがとう

学校23日(水)に東西しらかわ中学校音楽祭(合唱の部)が白河文化交流館(合唱の部)で開催されました。3年生の黒豪心君が「独唱」に参加しました。演奏曲目は、「イタリア歌曲「お前の光栄を讃えるため」」「Ave Maria」があり、3曲です。

「タリ語の「2」の発音は巻き舌ですが、とてもきれいに発音でき、歌声に感動しました。まわりす歌って感動しました。まわりす座って感動しました。まわりすしい」「堂々としてる」との声が聞こえてきました。

25日(金)に東西しらかわ中学校英語弁論大会が矢吹町文化センターで開催されました。3年生の石井蒼大君が「創作の部」に参加しました。タイトルは、「Perseverance with English」(英語と向き合う)です。英語が好きなようになったきっかけや、挫折を経験しながらも英語と向き合ってきた先生方の助けを借りながら英作文を完成させました。

本大会に3年連続の出場となり、堂々とした姿は、心に響く・心を動かす・情景を想像させるようなスピーチで感動しました。

## 31日(木)に第6回県中学校駅伝競走大会がクックドーム

たまたま、厳しい暑さの中、特設駅伝部全員がそれぞれの役割を果たし、男女とも襷をつなぐことができました。必死に走る姿、一生懸命応援する姿に、『チーム鮫川』を強く感じました。

合唱・英弁・駅伝は、特設活動です。各自の活動に加え、朝、放課後、さらに夏休み中まで練習を継続しておこなってきました。大きな精神力・それを継続できた前向きな経験と自信が残ったことと思えます。



## 週の行事予定

4月	3年修学旅行(弁当)	2年職場体験(弁当)	1年郷土学習(弁当)	部活中止
5月	3年修学旅行(弁当)	2年職場体験(弁当)	1年郷土学習(弁当)	部活中止
6月	3年修学旅行(弁当)	2年職場体験(弁当)	1年郷土学習(弁当)	部活活動デー
7月	3年事後調整			
8月				

## ありがとうございました

25日(土)に行われたPTA奉仕作業では、多くの保護者の方々にご協力していただきありがとうございました。

学校南北道路沿線、校舎・体育館周辺、校庭と広範囲に渡り草刈り・除草作業により学習環境が整いました。

「人が環境をつくり、環境が人をつくる」